



Pfächler v. Othegraven

visieren; denn hier hat er zum erstenmal die Möglichkeit, ganz willkürlich ein phantastisches Kostüm, ohne Rücksicht, nach eigenem Geschmack zu entwerfen. Er ist es längst müde, die Anzüge einer lächerlichen Vorschrift anzupassen, und tobt sich beim Schneidern des Exzentrik-Kostüms aus; besonders bei der Weste rächt er sich für alle Westen, die er jemals schneiden mußte.

Der Schuhmacher der Exzentriks ist ein besonderer Schuhmacher und sehr schwer aufzutreiben. Er nimmt ihnen viel Geld ab für die großen Botten, aus denen sie, trotz der Größe, nicht herausrutschen dürfen. Sie müssen mit ihnen laufen und balancieren können, und wenn sie sitzen, müssen die Spitzen hochstehen und beweglich sein wie Eselsohren. Die Exzentriks ruinieren sich mit Stiefeln, hauptsächlich mit dem Besohlen, in einem Maße, daß sie auf ihre Stiefel Hypotheken aufnehmen müssen, um sie sich machen lassen zu können.